

Gäste-Armbänder

Was ist ein Gäste-Armband?

Das gelbe Gäste-Armband ist ein Kundenmedium, das von den Stuttgarter Bädern erworben werden kann.

Wofür brauche ich ein Gäste-Armband?

Auf einem Gäste-Armband können alle Benutzerdaten wie Mehrfachkarten oder Schwabenkärtle gespeichert werden. Es ermöglicht dann den Eintritt in eine Therme und die Nutzung eines Schrankes ohne sich vorab an der Kasse anstellen zu müssen.

Muss ich mich mit meinem Gäste-Armband bei den Stuttgarter Bädern registrieren?

Ja, eine Verknüpfung des Armbands mit Ihrem Kundenkonto ist Voraussetzung. Dies übernehmen unsere Mitarbeitenden an den Kassen beim Erwerb für Sie.

Vorteil für Sie: Bei einem Verlust des Armbands geht Ihr gekaufter Tarif nicht verloren. Und Sie können bequem im Onlineshop Tickets kaufen, die automatisch auf Ihrem Armband gespeichert sind.

Muss ich mein Gäste-Armband nach der Nutzung zurückgeben?

Nein, das Gäste-Armband ist Ihr Eigentum und bleibt dauerhaft in Ihrem Besitz. Sie können immer wieder neue Tarife aufbuchen.

Es wird auch nicht von den Drehkreuzen eingezogen, wenn Ihre Tickets abgebadet sind.

Ist ein Gäste-Armband auch in den Hallen- und Freibädern einsetzbar?

Ja, das Gäste-Armband ist in allen Bädern nutzbar.

Da es in den Thermen aber die größeren Vorteile gibt und dort die Armbänder ganzjährig nutzbar sind, werden diese im ersten Schritt nur dort angeboten.

Muss ich ein Gäste-Armband kaufen?

Nein, der Erwerb eines eigenen Gäste-Armbands ist freiwillig. Alle Tickets der Stuttgarter Bäder können auch ohne eigenes Armband erworben werden. Sie erhalten an den Kassen der Thermen mit einem gültigen Tarif dann ein kostenfreies Armband zur einmaligen Nutzung.

Um die Vorteile des Gäste-Armbands zu nutzen, können Sie dieses für einmalig 9,00 € erwerben.